

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024**

22711210 - NAJWA SALSABILA SITI AFIYAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	good job, px penunjang aja yg baru 2 yg benar
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC bisa didetailkan ya/ sarung tangan jangan kedodoran/ tabung cairan jangan lebih dari separuh/ pastikan tidak ada udara dengan ngecek sepanjang selang infus, masih ada gelembung kecil di dekat ujung selang infus/ pemilihan selang infus kenapa yg tranfusi ya, apakah harus itu?/ pastikan kelancaran tetesan dlsebelum fiksasi/ pastikan sebelum pasang infus posisi pasien dijelaskan berbaring dan posisitangannya harus bagaimana/ salah kalau 2 tetes per menit... sedikit sekali bagaimana caranya mengatur di tranfusu set
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis sudah baik, baca lagi atlas radiologi, penunjnag baru 1, dx kurang tepat, terapi kurang
IPM 6 KARDIO RESPI 4	Kamu terlihat sangat cemas, pemeriksaan thoraks superfisial sekali yang disampaikan. tidak melakukan pemeriksaan JVP, diagnosis kurang tepat, diagnosis banding tidak ada yg benar.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	AXx: baik, lengkap komponennya dan cukup mendalam hanya saja belum menanyakan macam2 kemungkinan faktor risiko yang mungkin ada. px fisik: visus benar, segmen anterior sudah menggunakan binokular, memeriksa dengan runtut dari depan, perlu latihan membalik palpebra superior. cek kembali cara px refleks pupil dirict dan indirect. arah cahaya saat periksa lensa adalah 4 derajat lateral dalam bidang horisontal. tidak perlu melakukan px yang tidak diperintahkan. dx benar
IPM 8 SISTEM INDERA 2	Sudah melakukan anamnesis dengan baik, pemeriksaan fisik sudah baik namun pencahayaan headlamp belum diarahkan dengan baik, mulai dari telinga yang sehat dahulu baru periksa telinga yang sakit, diagnosis kurang lengkap, perlu ditambahkan pada diagnosis lokasi problem telinganya di sebelah mana, sudah meresepkan antibiotik dan analgetik namun belum dituliskan jumlah obat yang diresepkan, perbaiki lagi penulisan resepnya,
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Px mulut= ok ; Px hidung= ok ; Dx dan DD= dx ok, dd ok ; Tx= berapa lama kira-kira diberi antibiotiknya? apakah mencukupi jumlah obat yg diberikan untuk pasien? ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
KARDIO RESPI 1	sudah baik, hanya sebaiknya pasang gudel biar ET tidak tergigit saat pasien terbangun
KARDIO RESPI 2	jaga rate kompresinya ya, jangan tiba-tiba melambat. pemberian oksigenasi dengan bagging itu 10-12x/menit, atau tiap 5-6detik sekali,,,, bukan tiap detik diberi ya..